

第2回 中条うすまこ〜て大学 10月31日(土)

振興会理事 樋熊一実

国定指定10周年記念講演会

吉村作治教授の講演会が 開催されました

世界四大文明に数えられるエジプト文明と笹山縄文文化は、ほぼ同時期の4,500年~5,000年前に栄えたもので、笹山・火焰土器のその美しさ、完成度の高さをたいへん高く評価されました。

また、当時の笹山ムラが1,000人を超える規模ではなかったかと先生の考えを披露されました。

「笹山文化は世界の宝であり、その資格が十分ある」と言われ、中条の笹山は世界を目ざすべきであると私たちにエールを送って頂きました。



笹山遺跡で市長に語る吉村教授



うすまこ〜て快議!



振興会理事 野沢恒男

中条夢見座談会

中条うすまこ〜て快議（復興デザイン策定事業）の一環として、9月26日(夜)に人気作家の田口ランディさんと新潟総踊り創始者の能登剛史さんをお招きして、笹山縄文館で「中条夢見座談会」が開かれました。

ランディさんからは縄文の不思議で魅惑的なお話、能登さんからは踊りが持つ新しい時代づくりの力についてお話をうかがいました。



会場も巻き込み熱く語るランディさん👤と能登さん👤

中条でっけえ探検ウォーク

翌27日(日)は探検ウォークです。中条じゅうを歩いてパワースポットや宝ものを探しました。午後はそんな宝ものを詰め込んでみんなで地図を描きました。これをもとにすてきで楽しい「中条宝ものマップ」を作成することになっています。



みんなでわくわく地図づくりです。



秋の中条を4グループでてくてく歩きました。